
１ 若狭ルートの早期決定を 
    県北陸新幹線建設促進同盟会の総会が平成２７年７月２５日

（土）に開催され、敦賀以西のルートについて整備計画どおり若狭

ルートの早期決定など３点を国に求めることを決議しました。 

    会長の西川知事は、敦賀以西ルートについて、この１、２年での

整備方針決定が重要、日本海側の国土軸の強化や東海道新幹線

の代替機能を果たす若狭ルートの意義や重要性を引き続き説明し

ていくと訴えられました。 

    与党が立ち上げる敦賀以西ルートを議論する検討委員会委員長

に就く高木議員は、最終調整が必要だが、整備計画で決まってい

る若狭ルートの沿線府県で検討委を立ち上げたいと訴えられまし

た。     

２ 若狭路女将の会より要請 

   同総会において、若狭路女将の会から国会議員に要請を行い

ました。藤原会長は、若狭には豊かな観光資源や食が数多くある

ので、是非若狭ルートで新幹線を繋げて欲しいと訴えられました。 

      

 今後とも、皆さまのご支援、ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 
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